

# 花桃まつりが開催されました

3月28日、大内沢上ノ貝戸地区の花桃の郷において、実行委員会（神田士会長）が中心となり、「第5回花桃まつり」が開催されました。

花桃の郷は、耕作放棄地となっていた農地に、地域住民の皆さんが共同で村の特産物である花桃を植栽し、同地区の景観づくりを行ってきたものです。

咲き誇る花桃の中、大内沢太鼓愛好会と子ども太鼓同好会の太鼓演奏でセレモニーが開会し、そのなかで若林全村長は「花桃まつりは、地域の皆さんが力を



▲大内沢太鼓愛好会の演奏

合わせることによって実施されています。こうした地域の活動が東秩父村の活性化の源になります。これからも村として応援していきたい。」とあいさつしました。

ステージでは響きの森奏友会の演奏や野々山さくらさんの歌謡ショーも盛大に行われました。当日は真冬のような寒さでしたが、甘酒の無料サービス、地域特産物のPR販売も行われ、来訪者は美しい花桃と地元の方々のもてなしに心温まるお祭りを実感した様子でした。

# 戦没者追悼式

平成21年度戦没者追悼式が3月19日にJA埼玉中央東秩父支店2階で行われました。

本村から西南戦争以降に出兵され亡くなられた223柱の御霊を追悼するため、ご遺族の方60名が出席されました。

式では、若林全東秩父村社会福祉協議会長、足立理助村議会議長、加藤恵一秩父郡遺族連合会長、白石照夫村遺族会長の言葉のあと、参加者の献花が行われ、式は終了しました。



# 安戸バイパスで街頭活動



4月6日、安戸バイパスにおいて、春の交通事故防止運動の街頭活動が行われました。

街頭活動は、小川警察署の主催により東秩父村、小川地方交通安全協会東秩父支部、交通指導隊、交通安全母の会の皆さんが中心となって、啓発資料と母の会の皆さんが手作りしたマスコットを配布し、安全運転を呼びかけました。

5月は大型連休もあり、出かける機会も多く、また村を訪れる人も増えます。皆さんも心にゆとりを持ち、交通事故に遭わないよう、また起こさないよう交通安全を心がけましょう。

# 城山保育園卒園式

3月29日、城山保育園の平成21年度卒園式が来賓の方々と同園児の保護者の出席のもと、厳粛に行われました。

若林全村長から卒園児一人ひとりに保育証書が手渡され、園児たちは大きな声で「ありがとう」とお礼を言いました。

我が子の成長ぶりに感極まり、涙ぐむ保護者の姿もありました。たくさん思い出が詰まった城山保育園を巣立ち、この4月から1年生となり、元気に学校へ通っています。

